Castilla y León

18/05/18

Prensa: Diaria

Tirada: 18.388 Ejemplares Difusión: 14.547 Ejemplares 1181 10003

ión: REGIONAL Valor: 4.650,00 € Área (cm2): 921,0 Ocupación: 100 % Documento: 1/2 Autor: ELSA ORTIZ VALLADOLID Compromiso, exigen Núm. Lectores: 58188

RECTOR UVA TOMA DE POSESIÓN



Antonio Largo proyecta una Universidad que la sociedad reconozca como «referente y de calidad»

El rector de la UVA apuesta por una «visión a medio y largo plazo que no se limite a las necesidades inminentes»

ELSA ORTIZ VALLADOLID

Compromiso, exigencia, responsabilidad y ambición fueron los cuatro ejes que sustentaron aver la muda del color de la muceta que engalana los hombros de Antonio Largo Cabrerizo, sustituyendo el azulón que distingue a las Ciencias por el negro que visten, como excepción, quienes ostentan el Rectorado.

La distinción de la medalla, la excelencia del birrete y la autoridad del bastón completaron la simbología de una toma de posesión en la que la transferencia del cargo se se-lló con un sentido abrazo entre el saliente y el entrante. Así, el nuevo rector entonó su discurso de investidura con palabras de gratitud a su antecesor: «Cojo el relevo al equipo de gobierno de Daniel Miguel, al que agradezco todos los esfuerzos que ha llevado a cabo durante los últimos años y le traslado el máximo respeto personal y profesional, que hago extensivo a todos sus co-

Con la convicción de «imprimir un nuevo impulso» de conformidad

al talante académico que recoge La Magna Cartha Universitatum, Largo vaticinó una UVA transformada en «un referente» de puertas para afuera y reconocida como «una institución de calidad». Para ello apostó por enfocar el resultado del trabajo de todas las personas que la componen como «progreso y avance» hacia el futuro dentro de una sinergia de factores. «En mi desiderátum sustituiría una conexión a menudo ficticia y claramente insuficiente de la Universidad con la sociedad, por una verdadera convivencia en la que ambas compartieran por ósmosis lo mejor de sí mismas», aseveró.

Extender el espíritu dialogante que abandera al nuevo rector y a su equipo de gobierno a los diferentes estamentos de la comunidad universitaria es una de las posibles claves del éxito de una gestión en la que imperará «la búsqueda del máximo acuerdo» y donde «no habrá cabida para las imposiciones» Largo dibujó así la #nuevaUVA. que reza su lema, como «un indiscutible foro de diálogo» sobre todos los temas cruciales que atañen a la institución

El consenso y el debate gobernarán la Universidad de la mano de «la máxima transparencia,» bajo la regencia de «los criterios de objetividad y ecuanimidad» y el sustento de la «diversidad» de propuestas.

CONSENSO

«En nuestra gestión imperará la búsqueda del máximo consenso y no habrá cabida para las imposicionesx

ESTUDIANTES

«Nuestras actuaciones de gobierno situarán al estudiante como el eje central y la razón de ser de la Universidad»

«Tengo el firme convencimiento de que solo así emanarán los aciertos y las mejores decisiones», apuntó Largo tras matizar que el nuevo ciclo en el que ayer se sumergió oficialmente la UVA está caracterizado por «una dinámica positiva que la oriente hacia el futuro»

Junto a la calidad y el reconoci-miento, el proyecto del Rectorado también apunta a una institución «moderna» y «competitiva» en la que prioriza una «visión a medio y largo plazo que no se limite a resolver las necesidades inminentes». Como ejemplo de ello, adelantó un «análisis pormenorizado» de las plantillas tanto de profesorado como de personal de admi-nistración y servicios con el objetivo de intentar anticiparse a los «problemas estructurales» que pueden afectarlas.

A pesar de abogar por la cautela para hacer frente a los flecos sueltos de la UVA, Largo no ignoró la urgencia de trabajar en el rejuvenecimiento del profesorado, «Debe ser objetivo fundamental de nues-

tro mandato la estabilización de los docentes en formación que alcancen la necesaria acreditación», añadió para después subrayar lo oportuno de la promoción del personal «a las categorías a las que se hayan hecho merecedores».

Largo remarcó el compromiso de su equipo en el diseño de titula-ciones con «una planificación y horizonte temporal amplios», con un «especial énfasis» en los posgrados a los que pretenden dotar de «una verdadera proyección internacional». Asimismo, auguró una «amplia y fluida relación con el tejido empresarial» en la que volcarán su esfuerzo sobre las prácticas «como vehículo de entrada a la inserción laboral».

El rector consideró que es la propia Universidad, con «autonomía de los poderes políticos y económicos», la que debe «liderar con firmeza» el cambio de la enseñanza online, un campo que ofrece «interesantes oportunidades de desarrollo» pero en el que está «prácticamente todo por hacer». En es-

Prensa: Diaria

Tirada: 18.388 Ejemplares Difusión: 14.547 Ejemplares 6d: 11811000

Página: 5

ión: REGIONAL Valor: 4.650,00 € Área (cm2): 981,6 Ocupación: 100 % Documento: 2/2 Autor: ELSA ORTIZ VALLADOLID Compromiso, exigen Núm. Lectores: 58188

RECTOR UVA TOMA DE POSESIÓN



La presidenta de las Cortes y el presidente de la Cámara de Comercio conversan con Antonio Largo. J.M. LOSTAU

Rey urge un pacto de Estado con un nuevo modelo investigador

El consejero de Educación reclama una financiación autonómica que permita hacer frente a «plantillas envejecidas y con difíciles relevos generacionales»

te sentido, apostilló que el «papel incontestable» que Internet desempeña en la sociedad debe trasladarse a la educación como «una herramienta de apoyo y nunca como sustitutivo» dado que, parafraseando al arquitecto Richar Dober, recordó que transmite «datos pero no valores».

PERSONAS

La propuesta más firme del nuevo equipo de gobierno pasa por hacer «una Universidad para las personas» de tal manera que todos sus integrantes –profesores, investigadores, estudiantes, personal de administración y servicios– «sientan que forman parte de la institución y se identifiquen con ella».

Largo puso el acento en los alumnos quienes, a su juicio, tienen que recuperar «ciertas dosis de protagonismo que los motiven y les sirvan de acicate para asumir su ardua tarea». Esta certeza justifica que sus actuaciones de futuro partan de considerar a este colectivo como «el eje central y la razón de ser» de la UVA. «A veces resulta necesario recordar que no cabe concebir una universidad sin los estudiantes y sin su participación activa», sentenció para garantizar que su prioridad será ofrecerles la «mejor formación posible» que contribuya al inicio de «una carrera profesional Como hizo durante la campaña electoral, el rector subrayó el papel que juega la investigación en la Universidad. «Es una actividad tan relevante como la docencia que proporciona un importante valor añadido puesto que propicia que los estudiantes sean formados por profesores que se encuentran en la frontera del conocimiento», concretó, inclinando la balanza regional hacia una apuesta decidida por apoyar esta faceta junto a la innovación y la transferencia.

Durante la toma de posesión, el nuevo rector de la UVA estuvo acompañado por sus homólogos en las universidades públicas de Salamanca, Burgos y León así como por los máximos responsables de las instituciones privadas Europea Miguel de Cervantes de Valladolid, Católica de Ávila e Isabel I de Castilla de Burgos. Vicerrectores de la Pontificia de Salamanca y la IE de Segovia asistieron a un acto que también contó con la presencia, entre otros, de la presidenta de las Cortes de Castilla y León, Silvia Clemente, y del presidente de la Cámara de Comercio de Valladolid, Víctor Caramanzana.

Caramanzana.

El catedrático de Química Física mira «con optimismo al futuro» y confía en que la colaboración de toda la comunidad universitaria permita reflejar «una imagen real» en la sociedad.

«Hay que ganar la batalla de las percepciones y transformar el descontento social creciente sobre las universidades, porque se oye mucho más a un árbol caer que a todo un bosque entero crecer». Este es uno de los retos que el consejero de Educación dibujó al nuevo rector de la Universidad de Valladolid. «Es una magnífica institución, aunque es evidente que no forma parte de la especialidad de esta casa demostrarlo en los ranking», sentenció.

Fernando Rey aprovechó la toma de posesión de Antonio Largo para repasar las actuaciones que requiere la institución. «Es perentorio cambiar el marco normativo. Urge un pacto de Estado por la universidad y se requiere un nuevo modelo de política investigadora. A mi juicio somos un país demasiado pequeño como para tener 17 políticas científicas. Nos sobran capillas y nos faltas catedrales», expuso el consejero, instando a la Comunidad y a las universidades a «hacer sus deberes en el uso de la autonomía».

El titular de Educación reconoció que existen en la UVA «otros asuntos de enorme calado» que requieren una «nueva financiación autonómica» como es el caso de las «plantillas envejecidas, desequilibradas, con difíciles relevos generacionales y jóvenes profesores e investigadores subempleados». Una situación que, a su juicio, «es radicalmente inadmisible». Rey compartió la «preocupación» que el nuevo rector puso de manifiesto sobre la investigación cuyo fomento calificó de «aspecto crucial». Asimismo, apuntó que la Comunidad cuenta con «alguno de los mejores investigadores del país» pero a título individual o formando parte de grupos de fuera. «Necesitamos otro tipo de actuaciones, más profundas, para poder competir con el resto a nivel nacional e internacional», reconoció para después anunciar la puesta en marcha una linea de apoyo a la excelencia que facilite el acceso a estos niveles.

El consejero del ramo confesó que, aunque era la cuarta vez que asistía a un cambio de rector en las universidades públicas de la Comunidad, el acto celebrado ayer le resultó «particularmente emotivo» al tratarse de la institución a cuyo claustro pertenece desde hace 32 años. «Me siento orgulloso de ser profesor en esta extraordinaria universidad, donde hay una gran tradición de rigor, seriedad, respeto y amor por la asbiduría», aseveró.

Rey comenzó su discurso felici-

Rey comenzó su discurso felicitando de «corazón» al nuevo rector y formulando un «profundo agradecimiento» al saliente y a su equipo. «Me consta se han entregado al servicio de la Universidad con pasión y lucidez», concretó.

40

MIGUEL DESEA LOS «MAYORES ÉXITOS» AL NUEVO RECTOR

Daniel Miguel volvió a vestirse ayer con el color azulón de Ciencias, poniendo fin a su mandato. El rector saliente quiso desear a su sucesor «los mayores éxitos» en su gestión. «Serán también éxitos de la UVAy eso es para lo que todos trabajamos», matizó.

En su discurso de 'despedida' renovó su compromiso al considerarse «afortunado» por sentir que la Universidad siempre le ha «devuelto con creces» su dedicación. «Más allá de problemas cotidianos o de disgustos circunstanciales, trabajar para esta institución es un privilegio que resulta además muy gratificante», aseguró Miguel.

El rector saliente vivió ayer «un momento agridulce» al dejar unos «proyectos que il usionan» mientras abría «un periodo con más tiempo para la investigación, para nuevos planes profesionales y personales». Miguel manifestó un «sentimiento de gratitud muy especial» para quienes le han acompañado estos cuatro años con una «dedicación sin reservas a la tarea común» e hizo una breve mención a sus «críticos más exigentes» y su «apoyo más firme»: la familia.